
輸入貨物の増加を

　岡山空港テーマにシンポ

岡
山
空
港
（
岡
山
市
日
応
寺
）
．

ム

が
、
会
員
の
研
修
会
と

し
て
開
催
。
約
二
百
人
が
参
加

し
た
。

　
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン

で
は
岡
山
未
来
デ
ザ
イ
ン
委
員
’

会
の
岡
将
男
委
員
長
を
コ
ー
デ

ィ
ネ
ー
タ
ー
に
、
遠
藤
秋
馨
県

航
空
企
画
推
進
室
室
長
、
末
長

範
彦
県
倉
庫
協
会
会
長
、
藤
木

茂
彦
県
航
空
協
会
理
事
、
菅
波

茂
ア
ジ
ア
医
師
連
絡
協
議
会

　
（
Ａ
Ｍ
Ｄ
Ａ
）
代
表
の
五
人
が

意
見
交
換
し
た
。

　
遠
藤
室
長
は
「
滑
走
路
の
三

千
封
化
と
併
せ
、
官
民
挙
げ
て

輸
入
貨
物
の
増
加
に
努
め
て
ほ

し
い
」
と
強
調
。
末
長
会
長
も

　
「
中
国
横
断
自
動
車
道
な
ど
高

速
道
路
網
も
整
備
さ
れ
る
こ
と

か
ら
、
岡
山
空
港
は
地
方
の
物

流
基
地
と
し
て
積
極
的
に
活
用

策
を
考
え
た
い
」
と
話
し
た
。

皿
し
た
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
が
二
十

一
日
、
岡
山
市
内
の
ホ
テ
ル
で

四
か
れ
た
。

　
県
内
の
若
手
経
営
者
ら
で
つ

ぺ
る
「
県
法
入
会
連
合
会
青
年
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